

friedlichen Wiederherstellung der Einheit Deutschlands gezeigt, der selbst unter den heutigen komplizierten Bedingungen durchaus real ist. Dieser Weg ist die Schaffung einer deutschen Konföderation. Die Westmächte, die den nationalen Interessen des deutschen Volkes nicht Rechnung tragen wollen, fürchten sich, das Recht der Deutschen Demokratischen Republik und der Bundesrepublik anzuerkennen, selbständig, ohne Einmischung von außen, zu einem Übereinkommen über den Weg der Wiedervereinigung Deutschlands zu gelangen.

In den Vorschlägen der Westmächte wird die Frage der Einheit Deutschlands mit der Frage der europäischen Sicherheit verknüpft. Dabei rechnen sie damit, unter dem Mantel der „Wiedervereinigung“ Deutschlands die Beseitigung der volksdemokratischen Ordnung in der DDR und die Einbeziehung des auf diese Weise vereinigten Deutschlands in den Nordatlantikpakt zu erreichen. Das ist es, was die Imperialisten wollen, und sie laden uns sogar ein, daran teilzunehmen. (Heiterkeit.)

Die Bonner herrschenden Kreise stellen zu provokatorischen Zwecken die Sache so dar, als ob die Sowjetunion auf irgendeiner Etappe ihr Einverständnis dazu geben und sich auf die Liquidierung der Deutschen Demokratischen Republik einlassen könnte. Die Herren Imperialisten, die gewöhnt sind, Völker und ganze Länder als Wechselgeld in ihrem Schacher zu betrachten, messen auch uns offensichtlich mit ihren Maßen und nennen deshalb sogar den Preis, den Westdeutschland an die Sowjetunion bezahlen könnte, wenn diese sich mit der Wiedervereinigung Deutschlands zu den Bedingungen der westlichen Länder, d. h. entgegen dem Willen der Werktätigen der DDR, ohne Berücksichtigung der Lebensinteressen des deutschen Volkes, einverstanden erklären würde.

Aber können denn Kommunisten zur Beseitigung einer sozialistischen Ordnung beitragen? Können wir denn dazu beitragen, daß das ganze deutsche Volk zu Kanonenfutter für die amerikanischen Generale gemacht wird? (Starker Beifall.)

Von was für einer europäischen Sicherheit kann eigentlich die Rede sein, wenn vorgesehen ist, ganz Deutschland zum Aufmarschgebiet für einen Überfall auf die sozialistischen Länder zu machen? Man sollte sich auch daran erinnern, daß die Bevölkerung Europas mehr als 500 Millionen Menschen zählt, während in beiden deutschen Staaten etwa 70 Millionen Menschen leben. Schon dies allein